

セコマ平岸高台店の敷地の一面に設置 「ユメミル、チカラ onちゃんモニュメント」 除幕式 新しいHTBのパーパスと共に

2022年12月16日 (金)

12月16日(金)、旧HTB本社跡地の一面にオープンしたセコマ平岸高台店の敷地内に「ユメミル、チカラ onちゃんモニュメント」が設置されることになり、株式会社セコマの赤尾洋昭代表取締役社長とHTBの齊木基常務取締役が出席し除幕式が行われました。このモニュメントは土台を入れると約1.5tの重量があり、高さは約120cmと子どもたちの目線の高さに合わせてつくられました。銘板には「HTB開局の地」と共に、今年4月に制定した新しいHTBの企業理念、パーパスである「あしたへ。ユメミル、チカラ」が彫られています。モニュメントの周囲にはベンチが3つ設けられ、休憩や語らいのスペースになっていて、今後、サクラの植樹も計画されています。札幌市の平岸高台公園にも近く、新名所となりそうです。



写真(左から)除幕式に臨む株式会社セコマ 赤尾洋昭代表取締役社長
とHTB齊木基常務取締役



「ユメミル、チカラ onちゃんモニュメント」はセコマ平岸高台店の向かって左側の小スペースに設置されています